

## NVVB **Sich für die Natur engagieren – nicht nur in Afrika, sondern auch im Quartier**

Seit 35 Jahren gibt es das «Biotop Am Stausee». Öрни Akeret, Präsident des Natur- und Vogelschutzvereins, nimmt Stellung.

Von Judith Roth\*

**Judith Roth:** Stellen Sie sich bitte in zwei Sätzen vor!

**Öрни Akeret:** Beruflich befasse ich mich mit Pflanzenfunden aus archäologischen Ausgrabungen. In der Freizeit bin ich am liebsten mit meiner Partnerin Marlu in der Natur unterwegs oder im Garten am Arbeiten oder Entspannen.

*Sie sind ja im Sternenfeldquartier aufgewachsen. Anwas erinnern Sie sich?*

Als Kind sah ich fast täglich Haubenlerchen im Sternenfeldquartier. Im Winter holten sie Brotkrümel auf dem Pausenhof. Ich hielt sie daher für etwas ganz Gewöhnliches. Erst als sie schon fast verschwunden waren, realisierte ich, dass dies das letzte Vorkommen der Schweiz war.

*Wie kam es dazu, dass Sie ein Gründungsmitglied des Natur-*



Tatkräftiger Einsatz: NVVB-Präsident Öрни Akeret bei der Pflege des Weibers im «Biotop Am Stausee».

Foto zVg

*und Vogelschutzvereins Birsfelden wurden?*

Ich war ja schon im Vorgängerverein dabei. Als sich ein neuer Verein formierte, der sich hauptsächlich dem Naturschutz widmete, war es keine Frage, dass ich da mitmachen wollte.

*Was hat Sie dazu bewogen, sich für die Anliegen der Natur zu engagieren?*

Wer Pflanzen und Tiere liebt, sollte sich auch für deren Schutz engagie-

ren. Und zwar nicht nur für die Elefanten in Afrika, sondern auch für die Mauersegler im eigenen Quartier.

*Sind Sie zufrieden, was in den letzten 35 Jahren aus dem «Biotop Am Stausee» geworden ist?*

Zu Beginn hatte ich erwartet, dass sich aus den Wiesen bald Magerrasen entwickelt. Nun sehe ich, dass diese Flächen zwar jedes Jahr einen neuen Aspekt haben, aber dass die Entwicklung viel länger dauert.

*Was wünschen Sie sich für die Zukunft des «Biotops Am Stausee» und für die Naturvielfalt der Gemeinde Birsfelden?*

Ohne engagierte Menschen vor Ort kann so ein Projekt wie das von uns gepflegte und betreute «Biotop Am Stausee» nicht funktionieren. Ich hoffe, dass es auch auf lange Sicht gelingt, den Bewohnerinnen und Bewohnern von Birsfelden die Schönheit und den Wert unserer Natur zu vermitteln.

\* Vorstandsmitglied Natur- und Vogelschutzverein Birsfelden (NVVB)

### Interviewserie zum Jubiläum

*skn.* Der Natur- und Vogelschutzverein Birsfelden (NVVB) würdigt das 35-jährige Bestehen des «Biotops Am Stausee» mit einer Interviewserie auf seiner Biotop-Internetseite. Dabei kommen NVVB-Mitglieder zu Wort, die Interessantes zur Geschichte der Grünoase und des Vereins zu berichten wissen.

[www.biotop-birsfelden.ch](http://www.biotop-birsfelden.ch)